
Fragen von Herrn Kluckhuhn in Bezug auf die Planung und die Anzahl von Kita-Plätzen wer-
den von Frau Behrens-Faßbender beantwortet. 


